

Comprometidos con la educación pública y convencidos que las situaciones se resuelven con la participación activa y colectiva de todos los integrantes de la comunidad académica, queremos llamar a los estudiantes de la carrera Relaciones del Trabajo a que se contacten con los docentes que hayan suspendido las clases por la toma para solicitarles que reanuden las actividades en el marco de las clases públicas que, nos consta, se están garantizando.

De este modo no vaciamos la facultad, que en estos momentos requiere más que nunca de su comunidad académica comprometida para encontrar soluciones, ni perjudicamos nuestra formación.

Cordialmente

Estudiantes, Democratización RT